



Heidi et Philippe **Henriod-Saner**, leurs enfants Karin et Nicolas,  
à Vufflens-le-Château;  
Jeannette et Etienne **Perey-Saner** et leur fils Mathieu,  
à Vufflens-le-Château;  
Bruno et Anita **von Burg**, leurs filles Monika et Ursula, à Balsthal;  
ainsi que les familles parentes, alliées et amies  
ont le chagrin de faire part du décès de

## **Madame Irène SANER**

enlevée à leur affection le 21 février 2009, dans sa 77<sup>e</sup> année.  
La cérémonie aura lieu en l'église de La Longeraie à Morges, le jeudi  
26 février, à 14 heures.

Honneurs à 14 h 30.

L'incinération suivra à Lausanne, sans cérémonie.

Notre maman repose en la chapelle de Beausobre, avenue de Vertou 8,  
à Morges.

Domicile de la famille: chemin des Vignes 1, 1134 **Vufflens-le-Château**.

Un merci particulier au Dr Perey, au service d'oncologie de l'Hôpital de  
Morges ainsi que, pour son immense dévouement et sa gentillesse,  
à tout le personnel de la Fondation Baud à Apples.

En lieu et place de fleurs, pensez à la Ligue vaudoise contre le cancer à  
Lausanne, CCP 10-22260-0, ou à la Fondation Baud à Apples, CCP 10-8172-9.

**R. I. P.**

*Le cœur d'une maman est un trésor  
que Dieu ne donne qu'une fois.*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.